

Présentation de l'association (contenu en construction...)

L'association des parents d'élèves de Cessange (apéc) est une petite organisation tout à fait classique telle qu'il en existe une centaine à travers le pays et bien d'autres dans les pays voisins. Le site de la FAPEL à l'adresse www.fapel.lu/html/terr_lim.htm propose une description commune du rôle des A.P.E. et présente une liste des associations du pays : www.fapel.lu/html/Membres_affiles.htm

A Cessange, notre association existe dans sa forme actuelle depuis 1997. Les membres s'y sont succédés en donnant à l'association un peu de leur temps (et leur cotisation annuelle). Ceux qui veulent agir reçoivent en contrepartie le titre de membre du comité et sont forcément un peu plus au courant de ce qui se passe à l'école.

Les parents faisant partie du comité y sont élus pour participer au travail de l'association. Pour bénéficier de cet avantage il vous suffit dans la pratique de vous proposer au comité existant en indiquant les classes dans lesquelles vos enfants sont scolarisés. Le reste c'est de la bonne volonté. Les réunions ont lieu une fois par mois, le mercredi à 20h15 dans notre salle au sous-sol de l'école primaire.

Le regroupement au niveau national des A.P.E. est réalisé par la FAPEL dont l'activité est décrite sur cette page : www.fapel.lu/html/Activites.htm . C'est par la FAPEL que nous recevons un grand nombre d'informations sur le fonctionnement et l'organisation de l'enseignement au niveau national. La communication avec la ville de Luxembourg est entretenue par une autre organisation, l'UNAPEEP, qui est l'union des A.P.E. des quartiers de la ville. L'association de Cessange est membre de l'UNAPEEP et de la FAPEL.

Envie de voir au-delà des frontières? A titre d'exemple, l'association européenne des parents d'élèves dispose du site www.epa-parents.org . Grâce à internet la communication entre parents et la visibilité des actions des associations est renforcée. Nous nous sommes lancés dans l'aventure internet avec la création de ce site pour partager avec vous un peu de cet univers de la connaissance.